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「形影相同」～正しい思いは、正しい行動、成果へ～令和４年度スローガン青年部

　５月26日（木）黒部商工会議所２階ホールにて黒部
商工会議所の正副会頭、専務理事と青年部との懇談会
を開催し、松田会長を含め会員７名、事務局２名が出
席しました。
　懇談会では、松田会長の挨拶の後、黒部商工会議所
の川端会頭より黒部商工会議所の活動内容を含めた挨
拶を頂いた後、今回の主な内容として今年度の黒部商
工会議所青年部の年間事業について話し合われました。
　当日議題の中のくろべフェアについては、９月17日
（土）と９月18日（日）の開催に向けて、青年部とし
ても集客イベントの企画と実施などで協力していくこ
とを話しました。
　また、今年度の婚活事業や講演会事業など青年部事
業実施に向けて正副会頭より、他団体との連携など貴
重なアドバイスを頂くことができ、青年部としても本

当に懇談することができて良かったと思います。
　懇談会後は、「道とんぼり二代目　縁」にて懇親会
も開催され、有意義な時間を過ごすことができまし
た。お忙しい中、ご出席頂きました正副会頭、専務理
事の皆様、本当にありがとうございました。今後も、
今回頂いたアドバイスを胸に、気持ちを新たに活動し
ていきたいと思います。

３年ぶりに黒部商工会議所正副会頭と３年ぶりに黒部商工会議所正副会頭と
青年部との懇談会を開催！青年部との懇談会を開催！
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▲挨拶する松田尚子会長▲総会当日のようす

一
人
一
人
が
輝
け
る
よ
う
に

～
令
和
４
年
度
通
常
総
会
を
開
催
～


